

Tages-Anzeiger

Frau tot in Zelle aufgefunden

Im Regionalgefängnis von Moutier haben Wärter am Sonntagmorgen eine Frau tot in ihrer Zelle aufgefunden.



In Moutier starb eine Frau in ihrer Zelle des Regionalgefängnisses (Symbolbild). Bild: Valérie Chételat

Im Regionalgefängnis in Moutier wurde eine Insassin tot aufgefunden. Hinweise auf Dritteinwirkung liegen nicht vor. Die Behörden gehen von einer Selbsttötung aus.

Das Institut für Rechtsmedizin der Universität Bern wird nun die genauen Todesumstände untersuchen, wie die Staatsanwalt Berner Jura-Seeland und die Berner Kantonspolizei am Montag mitteilten. Die Frau war 53jährig und befand sich wegen mutmasslicher Drogendelikte in Untersuchungshaft. Sie wohnte im Kanton Bern.

(hjo/sda)

(Erstellt: 03.11.2014, 18:43 Uhr)